

Am 1. Januar 2026 verstarb unsere langjährige Mitarbeiterin

# **Christa Schneidmüller**

**geb. Scharf**

im Alter von 94 Jahren.

Christa Schneidmüller trat am 1. November 1969 in die Sparkasse Hanau ein und blieb unserem Haus bis zu ihrem Rentenbeginn am 31. Dezember 1991 treu.

Christa Schneidmüller war über viele Jahre als Sachbearbeiterin in unserer Wertpapierabteilung tätig. Sie war aufgrund ihres freundlichen Wesens und ihrer Fachkompetenz eine sehr geschätzte Ansprechpartnerin für Kolleginnen und Kollegen.

Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Wir trauern um unsere ehemalige Kollegin und werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

**Sparkasse Hanau**

**Vorstand, Personalrat, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter**